

「北海道におけるイベントの開催制限について」及び
「道内の感染状況等(道案)」に対する主な意見

1 有識者・専門家の意見

1 道案に異論なし。

新型コロナウイルス感染症が5類に位置づけられることに伴う医療機関の対応について、国において、具体的に示していただきたい。

2 感染状況、既感染者の増加、軽症化などから5類に移行するとの国の方針は止むを得ないと思います。現在の医療体制を段階的に通常の体制に戻すにあたっては、適切に対応をお願いする。

3 道案に異論なし。

福祉施設におけるクラスターの発生を防いでいくことは困難であることから、感染症法上の位置づけが変わった後も、国において、引き続き、有効なクラスター対策を検討していただきたい。

4 国が感染対策の基本となる感染症法上の位置づけを見直すことについては理解するところであるが、長きに亘るコロナ禍を経験した道民の方々にとって、感染への不安が払拭されているわけではないことから、見直しを判断するに至った具体的な根拠や見直し後の医療提供のあり方など、見直しを安心して受け入れることができるよう、国において丁寧な説明を尽くしていただきたい。

5 道案に異論なし。

今後国が示すマスク着用等の方針について、学校現場に混乱が生じないように、児童生徒・保護者等への分かりやすい情報提供をお願いする。